

Pour diffusion immédiate  
Le 14 juin 2017

## **Intronisation de trois nouveaux membres au Temple de la renommée du transport**

La cérémonie d'intronisation des nouveaux membres au Temple de la renommée du transport 2017 s'est déroulée hier soir au Musée des transports du Yukon.

Lors de cette soirée, trois personnes ont été admises au Temple de la renommée pour leur importante contribution à l'industrie du transport aérien et terrestre : M. Garry J. Doering a reçu l'Ordre de Polaris, M. Gordon « Gordie » Gee s'est vu remettre le prix du Pionnier de l'année et M. Keith Byram s'est vu décerner le titre de Personnalité de l'année.

Les trois lauréats ont été récompensés pour leur travail, leur engagement social et leurs activités philanthropiques.

### **Citation**

« Je félicite les personnes qui ont été intronisées cette année et les remercie pour leur importante contribution à l'histoire des transports au Yukon. Le secteur des transports a toujours été un rouage essentiel pour le développement et l'essor de notre territoire, c'est pourquoi il est de notre devoir de rendre hommage aux hommes et aux femmes qui ont participé à faire du Yukon ce qu'il est aujourd'hui. »

– M. Richard Mostyn, ministre de la Voirie et des Travaux publics

### **En bref**

- Le Temple de la renommée du transport a été inauguré en 1996 pour rendre hommage à ceux et celles qui ont contribué de façon importante à l'industrie du transport au Yukon.
- Le Temple est situé dans les locaux du Musée des transports du Yukon et est parrainé par la Northern Air Transport Association, le Musée des transports du Yukon, la Yukon Transportation Association et le gouvernement du Yukon.
- À ce jour, 93 personnes ont été intronisées au Temple de la renommée du transport.

**Pour en savoir plus** : Temple de la renommée du transport

**Voir la photo (ci-dessus) et le complément d'information (ci-après).**

### **Renseignements :**

Sunny Patch  
Communications  
Conseil des ministères  
867-393-7478  
sunny.patch@gov.yk.ca

Alicia Debreceni  
Communications  
Voirie et Travaux publics  
867-667-3146  
alicia.debreceni@gov.yk.ca

## **Complément d'information – Nouveaux membres au Temple de la renommée du transport au Yukon (2017)**

### **Ordre de Polaris : Garry J. Doering**

Garry J. Doering a travaillé pendant plus de quarante ans dans l'industrie aéronautique à titre de contrôleur aérien. Il est récompensé pour son expertise extraordinaire dans le domaine de l'aviation, son aplomb et son professionnalisme. L'engagement et les efforts de M. Doering ont joué un rôle déterminant pour assurer la sécurité du transport en avion des personnes et des marchandises lorsqu'elles arrivent au Yukon ou qu'elles quittent le territoire. M. Doering est également l'un des principaux contributeurs du rendez-vous annuel de l'aviation organisé par la Canadian Owners and Pilots Association qui vise à sensibiliser les jeunes à l'importance de l'aviation dans la société tout en leur donnant l'occasion de faire une virée à bord d'un petit avion.

### **Pionnier de l'année : Gordon Gee**

Gordon « Gordie » Gee est le fondateur de l'entreprise Gordie's Trucking Ltd. avec laquelle il a participé à la réalisation de plusieurs grands projets routiers et miniers au Yukon et a su répondre aux besoins en services de camionnage de l'industrie minière nordique et des activités d'exploitation pétrolière du Yukon. Sa flotte de camions est l'une des premières à avoir desservi les chantiers des mines Anvil, Silver Key, Mount Nansen, Free Gold, Clinton Creek et Casino. On doit également à M. Gee l'accroissement du volume de marchandises transportées par camion depuis l'Alberta et la Colombie-Britannique vers le Yukon, ce qui a permis de réduire de trois semaines à deux jours les délais de livraison de biens dans le territoire.

### **Personnalité de l'année : Keith Byram**

Keith Byram est récompensé pour sa participation à plus de 200 projets de génie civil au Yukon et en Colombie-Britannique ainsi que pour sa contribution à plusieurs projets de voirie d'envergure, y compris les travaux de réfection d'un tronçon de la route de l'Alaska et de la route Campbell et la construction de la route Dempster. M. Keith est également le fondateur de l'entreprise Pelly Construction Ltd. qui a entre autres réalisé la construction d'une piste d'atterrissage de 1 000 mètres en Antarctique, un véritable chef-d'œuvre d'ingénierie reconnu à l'échelle mondiale.

Communiqué numéro 17-128

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:  
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.